

2017-10-22

Mario aus Brindisi 2017-09-05

"Ich bin mit euch, Meine Geliebten, habt keine Angst. Ich bin hier, um euch vor dem Verlust des wahren Glaubens zu retten..."

„Betet Meinen Rosenkranz jeden Tag, denn dieser ist eine machtvolle Waffe gegen Satan und sein Heer.“...

Öffentliche Erscheinung der Heiligsten Maria, Jungfrau der Versöhnung, an den Kleinen von der Eiche, mit wundersamer Ölabsonderung von der Fatima-Statue. Botschaft vom 5. September 2017, Brindisi

Mario: Die Heiligste Jungfrau erscheint am Ende eines sehr schönen Liedes zu Ehren Jesu. Sie ist ganz in Weiß gekleidet. Der Schleier, der Ihr Haupt bedeckt, fällt herab und umgibt Ihr Angesicht feinsten, sanftester Gesichtszüge. Ihre Augen sind tiefblau. Sie ist von einem unendlichen Licht umhüllt, welches ganz weiß und wie mit blendenden Brillanten besetzt ist.

Die Heilige Mutter sagte:

"Ich bin mit euch, Meine Geliebten, habt keine Angst. Ich bin hier, um euch vor dem Verlust des wahren Glaubens zu retten. Vertraut euch Mir an, vertraut euch Meinem Unbefleckten Herzen an.

Betet Meinen Rosenkranz jeden Tag, denn dieser ist eine machtvolle Waffe gegen Satan und sein Heer. Betet, betet für die Bekehrung der armen Sünder. Betet für den Frieden in der so verfinsterten Welt.

Ich bin euch nahe und weise euch den Weg des Himmels, wie ich es in Fatima tat.

Ich segne euch alle mit Meinem heiligen und wundersamen Öl, welches aus Meiner Statue hervorkommt (wörtl.: ausgeschwitzt wird). Seid Gott dankbar für dieses Wunderzeichen."

Anmerkung: Während Sie diese Worte spricht, beginnt die Statue der Madonna von Fatima duftendes Öl überreich abzusondern, mit welchem am Ende des Rosenkranzes alle bei der Erscheinung anwesenden Pilger gesalbt wurden. Während der Erscheinung weinte Mario überwältigt von der Freude, die ihm jede Erscheinung bereitet.

Im Lichte der Propheten

<https://www.gottliebtdich.at>